

枚方市立桜丘中学校

# 学校だより

校長 墨川恵子 令和5年8月25日発行

(ホームページのブログはこちらからお入りください↓→)

<https://hirakata.schoolweb.ne.jp/weblog/index.php?id=2720040>



## 2学期 スタート

夏休みが終わりました。2学期のスタートです。2学期には体育祭、文化祭、「総合的な学習の時間」の探究活動などアクティブな活動があります。

また、地道な学習の成果を实らせる定期テストや実力テストなどもあります。3年生はこの学期中に具体的な進路先を考えることとなります。

生徒の皆さんは夏に蓄えた力を存分に発揮してくれることでしょう。保護者の皆様にも行事へのご協力等、よろしくお願いいたします。

## 夏のいろいろ



- 7月19日 本校茶道部が「納涼茶会」として、心和むひと時を演出してくれました。



- 7月20日 地域教育協議会主催の夜間パトロールが開催されました。地域の皆様に感謝です。



- 7月21日 小中学校合同研修会を開催。9年間で子どもを育てる意識高める機会に。



- 7月21日午後 本校のICT研修会。授業で使うタブレットのスキル向上をめざして。



- 7月28日 大学教授を講師に校内研修会を行いました。グループワークに熱心に取り組みました。

○裏面に「授業アンケート」結果を載せています。